

Penutupan Patkor Malindo Ke-161 Tahun 2023 di Lantamal I Belawan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Sep 19, 2023 - 10:52



TNI AL, Belawan,- Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) I Laksamana Pertama TNI Johanes Djanarko Wibowo diwakili Pabanops Guskamla Armada I Mayor Laut (P) Hengky Fahrurozi selaku CTG TNI AL, memimpin acara Penutupan Patroli Terkoordinasi Malaysia-Indonesia (Patkor Malindo) Ke-161 Tahun 2023, bertempat di Gedung Yos Sudarso Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No. 01 Belawan, Sumatera Utara, Senin (18/9/2023).

Adapun rangkaian kegiatan dalam rangka penutupan Patkor Malindo Ke-161 diawali dengan penyambutan Kapal Perang Malaysia KD Handalan-3511 dan KD Laksamana Hang Nadim F-134 di Dermaga Lantamal I, dilanjutkan kunjungan pejabat Lantamal I ke KD Laksamana Hang Nadim F-134 dan KD Handalan-3511, serta acara penutupan yang dilaksanakan di Gedung Yos Sudarso Mako Lantamal I.

Pabanops Guskamla Armada I membacakan amanat Danguskamla Koarmada I Laksamana Pertama TNI Tony Herdijanto, S.E., M.Sc., sekaligus menutup Patkor Malindo Ke-161 Tahun 2023 menyampaikan bahwa kita menyadari bersama Patkor Malindo yang kita selenggarakan ini memiliki arti penting dalam meningkatkan kerjasama Angkatan Laut Indonesia dan Malaysia dalam mengamankan Selat Malaka terhadap berbagai illegal activity, demikian pula Angkatan Laut Malaysia dan Indonesia sangat signifikan dalam melawan illegal activities sebagai wujud a sense of security di kawasan ini secara umum dapat terlaksana cukup baik, saya berharap melalui kerja sama bilateral ini kita dapat memperoleh manfaat dan pengalaman berharga yang didasari semangat dan nilai-nilai solidaritas profesionalisme dan humanisme.

Selesai acara penutupan, dilanjutkan Courtesy Call (CC) oleh CTG TLDM Commander Sharil bin Ahmad, Komandan KD Handalan-3511 Commander Mohd. Nahar bin Othman, Komandan KD Laksamana Hang Nadim F-134 Commander M. Shahrir bin Salleh beserta rombongan kepada Danlantamal I, bertempat di VIP Room Mako Lantamal I, acara CC ditandai dengan saling bertukar cinderamata. Sebagai bentuk rasa keakraban antara ABK KRI dan ABK KD Malaysia dilaksanakan juga kegiatan olahraga bersama dan diakhiri dengan ramah tamah.

Danlantamal I Laksamana Pertama TNI Johannes Djanarko Wibowo dalam sambutannya menyampaikan bahwa dewasa ini permasalahan keamanan maritim semakin kompleks, kita membutuhkan solusi bersama, salah satu kunci untuk mengatasi permasalahan tersebut adalah kerjasama yang baik. Salah satu kerjasama yang telah kita selenggarakan adalah Patroli Terkoordinasi Malaysia Indonesia (Patkor Malindo). Kedua negara akan senantiasa berbagi ide dan solusi terbaik untuk mengatasi masalah keamanan maritim secara komprehensif baik saat ini maupun dimasa depan untuk menciptakan kondisi yang lebih stabil dan kondusif di Kawasan Selat Malaka. Saya berharap kerja sama antara Angkatan Laut Malaysia dan Angkatan Laut Indonesia yang dilandasi oleh nilai persaudaraan solidaritas, juga profesionalisme dan humanisme dapat terjaga dan ditingkatkan dimasa yang akan datang.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut, Wadan Lantamal I, Asops Danlantamal I, Dansatrol Lantamal I, LO TNI AL, LO TLDM LTCDR Syahrizan, personel CTG TLDM, para Dan KRI, ABK KRI serta ABK KD Malaysia.

(Dispen Lantamal I)